

Assemblée Générale de l'association

« 24 Pour Tous, Tous Pour 1 » :

Vendredi 16 Mai 2025, à 18h30, au « Repère » (Gorrevod).

Introduction (Rapport Moral) :

Je ne peux commencer cette Assemblée Générale sans remercier tout d'abord le Complexe du Repère, pour nous accueillir ce soir dans son enceinte, et par vous remercier, vous tous, qui êtes venus à notre rencontre pour vous remémorer toutes les actions qui ont animé notre association depuis ses débuts et ce, jusqu'aux Jeux Olympiques et Paralympiques qui se sont tenus dans notre Capitale à l'été 2024. Je remercierais ainsi Monsieur Henri GUILLERMIN, Maire de Gorrevod et Vice-Président de notre Communauté de Communes qui nous accueille au sein de son village, qui est mon village natal également, Monsieur Guy BILLOUDET, Président de notre Communauté de Communes « Bresse et Saône » et Maire de Feillens (et qui aura peut-être un peu de retard avec ses obligations), Madame Andrée TIRREAU, Conseillère Régionale, Vice-Présidente de notre Communauté de Communes et Maire de Boissey, Monsieur Yves PAUGET, Maire de Pont-de-Vaux, siège social de notre association, accompagné de 2 de ses adjoints, Jean-Pierre BUGAUD et Janine PARENT, Philippe VILARD, Adjoint à la Commune de Saint-Bénigne et représentant Madame Emily UNIA, Monsieur Franck RIGON, Président du CDOS 01, Monsieur Thierry JACQUET, Président du Comité Handisport de l'Ain, accompagné de Vinciane MICHELIN, Educatrice Sportive Spécialisée et en charge des événements liés au Comité, Monsieur Jean-Pierre PONT, Trésorier-Adjoint de La Bressane, Monsieur Simon CHEVRET, Président de la Caisse Locale du Crédit-Agricole Centre-est, Monsieur Luc BRAYARD, Président de la Caisse Locale Groupama, mais aussi et sans qui tout n'aurait pu se tenir et avoir lieu : TOUS LES BÉNÉVOLES de l'association « 24 Pour Tous, Tous Pour 1 » emmenaient par des figures de l'ombre mais qui ont besoin pour moi d'être mis en lumière ce soir : Patrice FLEURY, Bernard BOUILLET, Pascal DUMONCEAU,... (Citer les membres de l'association présents ce soir-là pour compléter) !!! Je n'oublierais pas également ma famille, mes amis et mes proches, qui ont dû me supporter pendant toutes ces années passées à m'engager dans ce pari ou défi un peu fou...

En effet, dans mon bureau de Romenay en cette année 2017, j'étais loin d'imaginer de me retrouver, 8 ans plus tard et face à vous, pour vous proposer une rétrospective de ce que j'appellerais une aventure humaine et collective, et non, une idée personnelle que je souhaitais mener de front, seul et face contre tous. En effet, et à travers le choix porté au nom de notre association « 24 Pour Tous, Tous Pour 1 », une citation allait alors naître et nous porter à travers chaque action menée : « Tout seul, on va plus vite. Ensemble, on va plus loin ». Ce n'est pas qu'une simple philosophie de vie, mais un appel aux liens à créer entre nous, et la recherche de notre propre construction au fil des rencontres.

Alors oui, il y a 8 ans, le projet n'était peut-être pas le même et l'envie d'emmener 2024 enfants/jeunes assister aux JOP de Paris en tant que spectateurs un peu trop ambitieux. Mais vous verrez, à travers le diaporama qui suivra, que notre projet revu différemment face aux différents contextes rencontrés (COVID, Guerre entre la Russie et l'Ukraine, ...), nous a forcé et obligé à revoir les aboutissants sans pour autant minimiser nos ambitions.

En effet, là il nous serait presque impossible de prévoir à l'avance un voyage vers la Capitale, alors ce sont les JOP eux-mêmes, qui se déplaceront dans notre province et auprès de tous ces enfants ou jeunes, avides de vibrer auprès de nos champions présents et de nos valeurs défendues. Au final, ce n'est pas moins que 20 ACTIONS pour autant de VALEURS qui seront préparées par nos soins. Et avec, à chaque fois, la présence d'un(e) CHAMPION(NE) qui nous fera l'honneur d'être à nos côtés pour mener à bien et au bout notre FIL ROUGE.

Si nous devions budgétiser toutes ces actions menées sur le terrain, nous arriverions sans doute au budget visé pour emmener tous ces enfants sur la Capitale, à savoir plus de 200000 €. Mais je pense qu'au final, en rendant tous ces enfants et jeunes acteurs du projet, en permettant à tous ces champions de vivre un instant simple et familiale auprès de nous, ou en créant du lien social à travers le sport et dans toutes les structures visitées, notre véritable victoire est et restera notre transmission, nos échanges, nos sensibilisations, nos émotions, ou même encore, toutes nos rencontres réalisées au fil du temps. C'est peut-être ça après tout, ce projet un peu fou : Faire prendre conscience à tous que, même si nous vivons à la campagne, il est important de croire en soi, d'oser, tenter et essayer d'approcher de près ou de loin, ses rêves les plus... fous.

Merci à vous tous, et très belle soirée à nos côtés, au rythme de « 24 Pour Tous, Tous Pour 1 » !

Cette soirée se déroulera de la manière suivante :

- *Nous aborderons avec vous, dans un premier temps, notre Bilan Financier pour 2024. Vous pourrez alors vous rendre compte que, malgré toutes ces actions menées, notre association possède des fonds sains et une politique réfléchie.*
- *Nous vous proposerons ensuite, dans un second temps, un Diaporama Photos retraçant les 20 actions menées sur le terrain pour réussir et finaliser notre Fil Rouge entre 2017 et 2024.*
- *Nous aborderons ensuite, dans un troisième temps, l'avenir et l'héritage que nous souhaitons laisser à travers notre association et tous les liens tissés au fil du temps. Echanges et débats, en perspective, avec vous.*
- *Nous serons ravis de vous proposer enfin, dans un dernier temps, de nous retrouver autour d'un cocktail dinatoire, qui nous permettra de poursuivre nos échanges et répondre à toutes vos questions ou idées concernant notre association.*